

Landesfeuerwehrverband Hessen, Freitag, 10. Mai 2024

## Brandschutzerziehung im Fokus: Landesfeuerwehrverband Hessen überreicht Handpuppen für die hessischen Feuerwehren.

FULDA. Als Landesfeuerwehrverband Hessen verstehen wir uns als Dachverband und Interessensvertreter der hessischen Feuerwehren. Die Unterstützung der Brandschutzerziehung und -aufklärung ist dabei ein wichtiger Bestandteil unserer Arbeit, um die Sicherheit der Bevölkerung zu erhöhen und das Bewusstsein für den Brandschutz zu stärken. Gemeinsam mit der Hessischen Landesregierung haben wir innovative Projekte und Förderungen in diesem Bereich etabliert.



In diesem Zusammenhang übergaben unser Präsident Norbert Fischer und die Mitglieder des Fachausschusses Brandschutzerziehung und -aufklärung am vergangenen Mittwoch 99 Handpuppen für die Brandschutzerziehung an die hessischen Feuerwehren. „Leonie, Lenni und Onkel Leopold“ werden vielerorts die Brandschutzerziehung unterstützen. Mit den Handpuppen sollen Kindern künftig spielerisch und interaktiv lebenswichtige Sicherheitsmaßnahmen im Umgang mit Feuer und anderen Notfallsituationen vermittelt werden. Langfristiges Ziel unserer Präventionsarbeit ist es, Brandunfälle und deren Folgen zu reduzieren und die Sicherheit der Bevölkerung zu erhöhen.

Die offizielle Übergabe fand im Herzen Hessens auf dem Domplatz in Fulda statt, wo gleichzeitig 27 Gerätewagen "BE/BA" im Wert von rund 2,4 Millionen Euro durch das Hessische Ministerium des Innern, für Sicherheit und Heimatschutz übergeben wurden. Die Fahrzeuge sind mit einer Vielzahl von Materialien und Experimenten ausgestattet. Sie dienen der Sensibilisierung von Kindern in Grundschulen und Kindergärten für das wichtige Thema Brandschutz und das richtige Verhalten im Brandfall.



Innenminister Roman Poseck überreichte außerdem 20 Zuwendungsbescheide für Koordinatorenstellen "Brandschutzerziehung und -aufklärung" in Höhe von rund 265.000 Euro. Die zahlreichen Gäste aus Politik und Feuerwehr unterstrichen die Bedeutung dieser Arbeit. Die Übergabe markiert einen wichtigen Schritt für die Brandschutzerziehung in Hessen.

Durch die flächendeckende Ausstattung mit Gerätewagen und die finanzielle Unterstützung der Brandschutzerziehungskoordinatoren wird die Brandschutzerziehung gestärkt und koordiniert. Die Förderbescheide in Höhe von rund 265.000 Euro sollen dazu beitragen, die wichtige Arbeit der Brandschutzerzieherinnen und Brandschutzerzieher auf Kreis- und Stadtebene zu unterstützen und zu fördern.

In ihren Ansprachen betonten Minister Roman Poseck und LFV-Präsident Norbert Fischer die Bedeutung der Brandschutzerziehung für die hessischen Feuerwehren. Insgesamt zeigen diese Projekte den hohen Stellenwert der Brandschutzerziehung in Hessen.

Der Landesfeuerwehrverband Hessen dankt allen Beteiligten für ihre Unterstützung und ihr Engagement bei diesen wichtigen Maßnahmen zur Verbesserung des Brandschutzes in Hessen. Als Dachverband und Interessenvertretung aller hessischen Feuerwehren unterstreichen wir mit dieser Initiative unsere Unterstützung.

Landesfeuerwehrverband Hessen  
Kölnische Straße 44-46  
34117 Kassel  
Telefon: 0561 7889-45147